
校長 eyes（125） 

10 月 30 日（水）【三校生徒会役員会】 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

                       

 

 昨日、本校に三校（本校、三原、因島）の生徒会執行部が集まり、役員会が行われました。

議題は、先月行われた三校合同運動会の振り返りと、これからそれぞれの学校で行われる文

化祭についてです。合同運動会については、成功裡に終わりましたが、今後さらによりよく

していくために、改善点などが話し合われていました。文化祭については、情報交換をしな

がら、相互に参加していくことが確認されたとのこと。交流がさらに深まったことでしょう。 

 

 

本日の短歌 

 「お互いに 思い一つに 話し合い 高め合ってく 三校連合」 


